



## **Balsan déroule le tapis à Natacha Froger**

Balsan – numero un du marché français de la moquette – a invité l'architecte d'intérieur Natacha Froger à dessiner une collection de tapis. La collection PRIO – acronyme des quatre thèmes Pavage, Ramee, Imago Optique – est née de ce partenariat. Natacha Froger raconte avoir trouvé sa vocation d'architecte d'intérieur grâce au travail d'André Putman. La création de tapis pour Balsan est une nouvelle opportunité. Cette collection pour laquelle elle a eu carte blanche lui a permis de mettre en avant ses inspirations artistiques. À travers les thèmes Pavage et Imago, la créatrice fait un clin d'œil au travail du mathématicien Maurits Cornelis Escher avec le pavage du plan, qui consiste

à répéter un même motif. Natacha Froger joue avec les contrastes graphiques et confronte les couleurs. L'art cinétique est aussi d'une grande influence, par le biais de l'illusion d'optique, elle réussit dans la gamme Optique à offrir des produits vibrants. Proche de la nature, elle y fait référence, à travers le thème Ramee, à la représentation graphique de branches de platanes. La collection PRIO est une première pour l'entreprise française Balsan qui élargit son catalogue aux tapis.